

No hay incremento en violaciones a Derechos Humanos, Rosario Piedra

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA ROJAS).- Durante su presentación ante la Comisión Permanente en la **Cámara de Diputados**, la titular de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, Rosario Piedra, indicó que el aumento a las peticiones en Derechos Humanos no significa un incremento a las violaciones, además, informó que la institución que ella encabeza es la más productiva del mundo.



3

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZZc-luYhucd4sztg?e=Ss44Ma